



Francis Ngoumou a été retiré de sa coquille d'homme ordinaire et vulnérable et cuit dans la "saumure" pour devenir un Léviathan imperturbable pour la Commune de Mfou qui connaît un véritable changement positif. C'était vendredi soir, au cours d'un rite initiatique et secret, savamment opéré par les Zomlo'o de Mfou, venus lui dire bonjour. Entre-temps autres résultats immédiats, un Foyer culturel Bene en gestation.

Les esprits des ancêtres de la ville de Mfou ont été invoqués hier pour consolider l'esprit de Francis Ngoumou dans sa marche vers le développement de la commune. Ayissi Mvodo, Ze mani, Ongougouo, Nkoudou Eya... Ces défunts jadis hauts dignitaires et hyper puissants de la ville de Mfou, été invoqués sur leur fils Francis Ngoumou par les Zomlo'o de Mfou, à l'effet d'enrober le Maire de toutes les forces physiques et métaphysiques, ainsi que de toutes les dispositions factuelles et parafactuelles qui lui permettront désormais de braver haut la main, toutes les épreuves qui vont concourir au développement de la ville de Mfou. Le rite était assez secret et réservé aux initiés. Nul n'y avait accès s'il n'était initié.

Les Zomlo'o de Mfou en visite de courtoisie chez le Maire, ont décidé de lui apporter à leur manière, un soutien indéfectible. Francis Ngoumou a reçu une protection supranaturelle, celle des ancêtres. Il est l'heureux élu et devra encore rester au trône pour poursuivre ses grands travaux d'Hercule. Malheur à quiconque osera constituer une occasion de chute. L'élu bravera toujours et toujours, toutes les épreuves jugées difficiles et prendra le dessus sur ses adversaires. En retour, il servira le peuple et poursuivra ses grands travaux d'Hercule pour le développement de la Commune de Mfou.

Ce rituel est non négligeable, surtout lorsqu'il est mené par des hommes d'une certaine dimension. Des Zomlo'o assez positifs qui militent pour l'intérêt général et le développement de leur localité par un homme examiné, affûté et jugé apte, juste et bon. Francis Ngoumou est l'élu, l'homme qu'il faut à la place qu'il faut. Il a reçu des attributs patriarcaux hier soir, une toque traditionnelle et un rite initiatique et d'intronisation au patriarcat. Il s'est senti rasséréiné et réconforté par ses ancêtres en présence de ses illustres aînés. La tâche qui semblait parfois difficile lui sera désormais un peu trop facile. Il en avait vraiment besoin.

En retour, quelques doléances ont été posées au Maire. Les Zomlo'o de Mfou ont demandé un Foyer culturel Bene construit à Mfou-ville, deux ou trois routes à reprofiler dans quelques villages. Le Maire a pris acte et répondra positivement à ces quelques doléances. Il n'en saurait être autrement. "Tout ce qui est, vient malgré" Disait le philosophe nihiliste Allemand Nietzsche.

Engelbert MFOMO, L'Activateur
